

Paros y asambleas en numerosas empresas de Madrid

En numerosas empresas de Madrid se registraron ayer paros y asambleas en respuesta al llamamiento de Comisiones Obreras y Unión General de Trabajadores para protestar contra el terrorismo y el asesinato del gobernador militar de Madrid, general Ortín.

Según fuentes de CCOO, los trabajadores del Metro de Madrid pararon durante un cuarto de hora; los de la central de Correos, durante media hora, mientras que en el aeropuerto de Barajas se leyó cada hora el comunicado conjunto de ambas centrales repudiando el atentado. Trabajadores de muchas empresas enviaron telegramas al presidente del Gobierno y al ministro de Defensa expresando su condolencia y repulsa. En diversos medios informativos de la capital se registraron paros. Así, los teletipos de la agencia *Efe* dejaron de transmitir durante media hora.

Seis asociaciones de trabajadores y empresarios del mercado central de frutas de Legazpi hicieron público un comunicado en el que convocan para el lunes día 8 media hora de paro. Comisiones Obreras de Cataluña convocó el paro, de cuarto de hora de duración, para hoy viernes.

Cuatro salas cinematográficas de Barcelona se adelantaron a la convocatoria de paro y suspendieron ayer sus actividades durante media hora.